



Syndicat National **FORCE OUVRIÈRE** des Personnels de Préfecture

Audience ministre de l'Intérieur

Le 28 avril 2014

Reçue par Monsieur Bernard Cazeneuve, ministre de l'Intérieur, une délégation FO composée de FO Préfectures, FO Centrale, FO SIC, FO Gendarmerie et du SNIPAT FO a pu exposer les préoccupations de nos collègues notamment sur les conditions de travail.

Plus particulièrement, FO Préfectures lui a demandé de fixer une feuille de route claire sur l'avenir des Préfectures et des Sous-Préfectures dans la nouvelle configuration territoriale ébauchée par le 1^{er} Ministre.



FO a de nouveau dénoncé les diminutions d'effectifs et l'incertitude de nos missions.

FO Préfectures a en outre obtenu un engagement rapide du ministre :

- Un groupe de travail Outre Mer et particulièrement sur Mayotte
- La révision de la circulaire de 2001 sur la prévention des fautes professionnelles
- Sa participation à la prochaine CNAS
- Une réunion en bilatérale afin de lui exposer les problèmes rencontrés dans notre périmètre (programmée le 27 mai à 19h)

Le ministre souhaite qu'un dialogue franc et direct s'instaure avec notre organisation syndicale. Il a abordé la situation du ministère et la volonté de réformer rapidement notre institution dans un contexte économique difficile...

Il a rappelé « **qu'il n'y a pas de meilleur boussole que le sens de l'Etat** », mais est ce le même sens que pour FO Préfectures !!!

